
ESTADO DO PJO GP.ANIDE DO SUL
cÂuana M[rNrcrPAL DE vEREADoRES

SALA,, SEYENT\IO SI LVETRA,,

SENHOR PRESTDENTE,

A Vereadora quÊ a esta subscreve, solicita que após
ouvido o Plenario na forma regimental, seja encaminhada ao Executivo Municipal *Setor
competente o que segus:

- Que seja incluído no cadastro do Programa Novo PAC, a
aquisiçâs de um uoyo casrinhão para cslsts de lixo.

JUSTIFICATIYA: A retirada de lixo é um serviço
essencial, e quando da necessidade de manutenção do camiúão que faz arctirada, o que
acontece cotn frequência devicio ao carniúão ier bastarrte tempo de uso, e utíiízada a
caçamba, o que aumenta em muitas vezes o deslocamento para retirada dos resíduos do
veículo.

Outro ponto negativo no uso da caçamba para este flm, e
pâÍâ os servidores que atendem o setor, pois a caçamba por não ser um veiculo próprio
para a função não oferece as coudições adequadas de trabalho, tornando o desempenho da
atividade muito mais cansativa e ate mesmo perigosa.

Sugiro que esta demanda seja inciuida no Programa Novo
PAC, que investirá em todos os Estados do Brasil, e está disponívelpaÍa âpresentação de
demandas até o dia 10 de novembro do corrente ano.

Sala "Severino Silveira" da Câmaru de Vereadores de
Lawas do Sul, 11 de outubro de 2An.
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